

BKB aktuell



AUGUST 2017

Karatelehrgang in Neubrunn

Bilder: Elke Ritter



am 13. Mai fand in Neubrunn wieder ein Lehrgang statt. Dieser Termin ist jedes Jahr Anfang Mai im Kalender des Dojo Neubrunn obligatorisch. Die Trainer und Prüfer waren keine geringeren als Klaus Sterba (James) 8. Dan und Bernhard Frankl 6. Dan.

Zahlreiche Karateka fanden an diesem Tag wieder den Weg zu uns nach Neubrunn in die Turnhalle am alten Sportplatz. Die Trainingseinheiten wurden von den Referenten in Perfektion vorgetragen, von den Teilnehmern sehr gut angenommen und die Anregungen gleich umgesetzt. Vor den Trainingseinheiten wurde von Karl Heine ein Kampfrichter-LG für Dan-Anwärter angeboten, der ebenfalls sehr gut besucht war.



Im Anschluss an die schweiß-treibenden Einheiten fand dann unter den kritischen Blicken der Prüfer die Gürtel-Prüfung für einige Teilnehmer statt. „James“, der zum ersten Mal in Neubrunn war, lobte den Zusammenhalt und das Engagement im Dojo und sicherte spontan sein Wiederkommen für nächstes Jahr zu.

In der Mittagspause fand dann eine inoffizielle Ehrung für Bernhard Frankl von seinem Dojo Haragei - Grafenheinfeld statt. Er kann nämlich auf stolze 40 Jahre Karate zurückblicken. Dies wurde von allen mit Beifall und Anerkennung gewürdigt. Die Glückwünsche für ihn waren enorm. Bernhard war sichtlich überrascht, aber auch voller Stolz. Auch Klaus Sterba ließ es sich nicht nehmen, einige lobende und anerkennende Worte für Bernhard anzufügen. Am Abend fand der gelungene Tag dann einen würdigen Ausklang mit kulinarischen „Unterfränkischen Spezialitäten“.